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平成２４年第２回３月定例会                  （3 月 9 日･12 日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

政和会 

大下倉禎介 

1 鳥取豊岡宮津自動車道の整備計画、法線、着工見通しについて（森

本→網野間、網野→豊岡間） 

2 織物業者、丹工への指導、支援について  

3 優良丹後米の販売価格の底上げについて 

4 国営農地の農作物について 

公明党 

 由良 尚子 

1 防災対策について            

2 農業活性化について 

日本共産党 

田中 邦生 

1 循環型経済で市民も自治体も元気に    

2 ゴミ処理行政について 

日本共産党 

平林智江美 

1 地場産業を守り発展させ、くらしていける環境づくりを 

2 生ゴミ堆肥化でゴミ減量を        

3 子どもの医療制度の充実を 

日本共産党 

松田 成溪 

1 人工透析について            

2 地場産業の振興について 

3 過疎・高齢化のなかで起こっていること  

4 合併後８年を振りかえる 

日本共産党 

森   勝 

1 市職員、教員の長時間残業問題について  

2 市有地？に対する時効取得事件への対応について 

清風クラブ 

 中村  雅 

1 中山市政２期８年の成果について     

2 道路行政について 

清風クラブ 

 行待  実 

1 文化財保護と歴史資産を活用したまちづくり 

2 少年少女のスポーツ障害予防対策の確立 

3 森本工業団地に対する市民の厳しい声をどう受け止めているのか

丹政会 

足達 昌久 

1 海浜景観や環境保全のための清掃や漂着ゴミ対策について 

2 「市民の総幸福を高めるまちづくり」について 

吉岡 豊和 
1 エコエネルギーセンターについて      

2 除雪について 
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平成２４年第３回６月定例会                （6月 14日･15日･18日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

丹政会 

池田 惠一 
1 ３期目の市政運営を問う 

丹政会 

谷津 伸幸 

1 「協働のまちづくり」について          

2 「教育のまちづくり」について 

丹政会 

和田 正幸 

1 ふるさと観光づくりについて          

2 若者たちの暮らしについて 

丹政会 

三崎 政直 

1 人口減少について               

2 久僧定住促進住宅について 

日本共産党 

田中 邦生 

1 「原発からのすみやかな撤退」パート３      

2 公共交通空白地域の解消は第一優先課題 

3 地域自治区とまちづくり組織             

日本共産党 

平林智江美 

1 子どもの医療費無料化の充実を     

2 地場産業を守り発展させ、暮らしていける環境づくりを 

3 生活保護について           

4 国保証の取り上げ窓口預かりの解消独自減免制度の実施を 

日本共産党 

橋本まり子 

1 腎臓人工透析を一刻も早く久美浜病院で実施できる体制の確立につ

いて    

2 小中学校の教育設備充実（エアコンの設置）について   

3 児童生徒への安全性の確立について             

日本共産党 

森   勝 

1 選挙結果をどう見ているのか          

2 経済政策と市長マニフェストについて 

3 政治姿勢について 

雄飛会 

吉岡 豊和 

1 市長の市政運営の基本方針について       

2 長時間停電時の対策について 

雄飛会 

川村 博茂 

1 選挙事務について               

2 防災対策について 

3 保育料の値下げについて            

4 市長の政治姿勢について 

清風クラブ 

堀  一郎  

1 観光業に対するてこ入れについて 

2 中学校の武道の授業の安全への取組みと学校再配置の確認について

3 通学路の安全への取組みについて 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

清風クラブ 

松本 経一 

1 食によるまちづくりと食育推進計画について   

2 空き家適正管理条例の制定について 

3 オリジナル・ナンバープレートについて 

清風クラブ 

芳賀 裕治 
1 森林保全について 

清風クラブ 

金田琮仁 

1 中山市政の２期８年と次への元気指数は     

2 京丹後市域に係わる道路行政について 

3 ごみ処理行政における峰山クリーンセンターについて 

清風クラブ 

吉岡 和信 

1 中山市政への評価とマニフェストについて   

2 ２００円バスの充実と公共交通空白地域の解消について 

清風クラブ 

由利 敏雄 

1 教育立市について               

2 学校教育の課題について  

清風クラブ 

谷口 雅昭 

1 ４年間市をどのように導くのか         

2 通学路の危険ヶ所の改善はどのようにするのか 

3 プレジャーボートの係留対策は 

松本 聖司 

1 行財政改革について              

2 福祉サービスの充実について 

3 公共交通について 

足達 昌久 
1 厳しい経済・社会環境から抜け出すための布石について    

2 通学路の安全安心対策について 
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平成２４年第４回９月定例会            （9 月 13 日・14 日・18 日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

田中 邦生 
1 農業・農村の振興をはかり京丹後市を守れ 

日本共産党 

平林智江美 

1 介護保険改正に伴うサービス低下・負担増について 

2 ごみ減量とリサイクルについて 

3 市民の命と健康を守る医療体制の充実について         

日本共産党 

 橋本まり子 

1 市職員、小中学校職員の時間外勤務の実態報告及びその解消につ

いて   

2 「いじめ」について市としての見解、対応について 

3 障害者施設通所者の給食費補助の復活について 

日本共産党 

森   勝 

 

1 大津市における「いじめ・自殺」問題と市内学校等における現状

と対応策について   

2 市経済雇用の現状と打開策と振興について   

雄飛会 

 吉岡 豊和 

1 固定資産税の過誤納金について 

2 中学校の技術家庭の授業について 

雄飛会 

川村 博茂 

1 市・教育委員会が後援する事業について 

2 児童・生徒のいじめについて 

3 医療費の適正化について 

清風クラブ 

 藤田  太 

1 京丹後市のイメージについて 

2 選挙結果について 

3 公約と投票行動について 

4 批判の受けとめ方        

清風クラブ 

金田 琮仁 

1 市内各区から 2,800 件に上る要望事業について 

2 市民生活を活かす環境の整備について 

3 工事入札における違算の問題について 

4 峰山クリーンセンターの延長活用について       

清風クラブ 

堀  一郎 

1 景気対策として下水道への接続の推進を 

2 観光行政の今後の方針は  

3 農林水産業と６次産業の取り組みは            

清風クラブ 

 松本 経一 

1 市民団体や他自治体などとの防災協定について 

2 寄贈された芸術作品などの活用と文化展示施設について 

3 市の住宅政策と空き家対策について   

4 市職員の人材活用と再就職について  
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会派・質問議員 質  問  事  項 

清風クラブ 

由利 敏雄 

1 教育のまちづくりの実現に向けて 

2 学力の現状と具体策について 

3 不登校の現状と具体策について 

4 いじめについて 

5 中学校の運動部活動について 

丹政会 

谷津 伸幸 

1 軽度・中度の難聴のある子どもへの支援について 

2 一般廃棄物の減量化について 

丹政会 

 和田 正幸 

1 ビーチバレー大会について 

2 観光について 

3 浄化槽について       

丹政会 

池田 惠一 

1 ８年間の観光施策は間違っていないか 

2 世界ジオパーク認定の目的は 

3 分庁舎の解消は             

松本 聖司 

1 地域防災の計画について 

2 「義務付け、枠付けの見直し」に伴う条例制定について 

3 有害鳥獣対策について 

4 住基カードの活用について             
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平成２４年第５回１２月定例会             （12 月 13 日･14 日･17 日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

雄飛会 

吉岡 豊和 

1 職員給与について 

2 市民と職員の口約束について 

3 健康大長寿のさとづくりシンポジウムについて 

雄飛会 

川村 博茂 

1 建設業者の支援について 

2 森本工業団地における現状と課題について 

3 住民から訴えられた裁判事件について 

4 専門性を持った職員の活用について 

5 政権と政党、そして選挙について 

清風クラブ 

 吉岡 和信 

1 職員採用と研修について 

2 二人目の副市長は 

3 教育委員会見直し論について 

清風クラブ 

金田 琮仁 

1 市長、今こそ出番だ、京丹後のまちが元気になる施策を！ 

2 民間活力を引き出すために今、市内に仕事とお金が回る仕組みを！

3 公共事業として、こんな所にこそお金を使うべきだ ！ 

4 数多い地区要望のうち、小規模な事業は速やかに実施する制度へ

の市民の期待は大きい！ 

清風クラブ 

由利 敏雄 

1 教育のまちづくりと｢再配置と小中一貫教育」との関連性について

2 教育改革の推進、教育課題への支援体制について 

3 スポーツ振興計画について 

清風クラブ 

 松本 経一 

1 ２５年度予算編成方針と市政課題への対応について 

2 弥栄病院の建替え（大規模改修）について 

3 エコエネルギーセンターについて 

清風クラブ 

 谷口 雅昭 

1 ６次産業化の推進は 

2 防災ボランティアの受入れ体制は 

3 海水浴場や久美浜湾での危険行為の防止は 

清風クラブ 

中村  雅 

1 スクールバスの運行状況について 

2 自治会における市民の転出入の把握について 

3 丹後震災記念館、峰山小学校本館の現状と今後の利活用について

4 「補助金等に関する基本方針」「公共施設の見直しの方針」について

清風クラブ 

堀  一郎 

1 観光行政の取り組みは 

2 市職員及び教職員の残業問題について 

3 新しい産業の育成について 

4 学校統合の交流事業の取り組みは       
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会派・質問議員 質  問  事  項 

丹政会 

和田 正幸 

1 京丹後産品市場開拓トライアル事業の状況について 

2 自然に近い保育所園庭に 

丹政会 

三崎 政直 

1 公民館再配置について 

2 除雪について 

3 水洗化支援について 

丹政会 

 池田 惠一 

1 ２５年度予算の重点は 

2 ジオパークを地域振興に 

3 庁舎の統合と組織の見直しの考えは  

日本共産党 

 田中 邦生 

1 小西川・竹野川等の治水対策を急ぎ、くらしを守れ 

2 海外進出から地域経済と雇用をどう守るのか 

3 循環型地域経済の促進をはかれ 

日本共産党 

平林智江美 

1 原発と防災計画について 

2 雪害と除雪について 

日本共産党 

 橋本まり子 

1 市民の願い「よりよい教育の実現」にむけて学校再配置における教 

育条件整備の充実を問う 

2 市職員、教職員がより力を発揮できるための条件整備、改善を求める

日本共産党 

 森   勝 

1 どうなる？これからの市の経済・雇用・くらし！経済の活性化構

想（ビジョン）を示す重要性について  

2 京丹後市暴力団排除条例について 

足達 昌久 
1 行政課題の対応について 

2 風光明媚な海岸沿いの松や松林を守る対策について 

 


